



Jalisco: cobertura al 73% en educación media

■ Gracias a convenios de examen único firmados entre el Gobierno de Jalisco y la UdeG

ELSA ARENAS INDA

En lo que va de la presente administración Jalisco logró incrementar un 12 por ciento la cobertura en educación media superior gracias a los convenios de examen único para este nivel educativo firmados entre el Gobierno del Estado y la Universidad de Guadalajara (UdeG); el coordinador de Nivel Medio Superior de la Secretaría de Educación Jalisco (SEJ), Édgar Eloy Torres Orozco, informó que para el ciclo escolar se tenía una cobertura del 61.2 por ciento y para el ciclo 2016-2017 alcanzó el 73.2 por ciento.

El funcionario estatal explicó que en los dos años que tiene activo este convenio se ha dado espacio en los planteles que son

responsabilidad del Gobierno estatal a dos mil 759 estudiantes, mil 542 el ciclo anterior y mil 217 en el actual, quienes evitaron perder el año tomando una opción adicional educativa a la que originalmente había elegido al presentar su examen en la Máxima Casa de Estudios del Estado.

“Estos lugares son de vacaciones donde anteriormente se llevaba a cabo un procedimiento distinto en cada subsistema se hubieran desperdiciado, es decir con el puro convenio con el puro esquema administrativo organizativo logramos que estos más de mil estudiantes que a la postre serán más de tres mil lugares, con inversión cero logremos que estos jóvenes tengan preparatoria lo que se suma a la inversión en infraestructura no ayudaran a incrementar el número de espacios en este nivel”, explicó Torres Orozco.

Sin embargo, reconoció que aún hay un número importante de jóvenes que lamentablemente siguen sin tener un espacio para realizar sus estudios de media superior, que ronda los 14 mil estudiantes, en la Zona Metropolitana de Guadalajara significa alrededor de ocho mil jóvenes, y Puerto Vallarta alrededor de los mil 500, mientras el resto se encuentra desagregado en todo el interior del Estado.



» PARA el ciclo 2016-2017 gran cantidad de jóvenes jaliscienses podrán cursar el bachillerato.

“Todavía tenemos un año de admisión importante a pesar de los esfuerzos que ha hecho la UdeG, y los subsistemas estatal y federal no hemos logrado lograr la cobertura total, si hemos avanzado en las metas de cobertura significativamente, pero también ha crecido mucho la aspiración, un poco la socialización de que hay más lugares ha generado que cada vez haya más solicitudes de ingreso a los subsistemas públicos y eso genera aquí que aún tengamos un número importante de

rechazados”, reconoció el coordinador del Nivel Medio Superior.

Édgar Eloy Torres Orozco dijo que es por eso que se tiene una inversión histórica en educación media superior por lo que actualmente ocupa el primer lugar a nivel nacional, la cual tan sólo durante el 2015 alcanzó una cifra de 928 millones 102 mil 256 pesos, que se espera se mantenga para este año dando la oportunidad de crear mayores espacios educativos en beneficio de los jaliscienses.